

TABLE ANALYTIQUE

PREMIÈRE PARTIE. — SÉANCES PUBLIQUES :

	Pages
Quatrième séance publique (13 mars 1928)	8
Cinquième » » (15 » »)	11
Sixième » » (17 » »)	13
Septième » » (26 avril »)	15

DEUXIÈME PARTIE. — DISCOURS PRONONCÉS DEVANT LA COUR :

1. — Discours de M. le D^r Budding (Allemagne), 13 mars 1928* :	
Séance du matin	20
» de l'après-midi	31
2. — Discours de M. Mrozowski (Pologne), 15 mars 1928 :	
Séance du matin	43
» de l'après-midi	58
3. — Réplique de M. le D^r Budding (Allemagne), 17 mars 1928 (matin)*	68
4. — Duplique de M. Mrozowski (Pologne), 17 mars 1928 (après- midi)	77

TROISIÈME PARTIE. — AUTRES DOCUMENTS :

SECTION A.

PIÈCES TRANSMISES PAR LES PARTIES :

1. — I. — Lettre du chargé d'affaires d'Allemagne à La Haye au Greffier de la Cour (2 janvier 1928)	86
II. — Requête introductive d'instance , adressée au Greffe de la Cour le 2 janvier 1928	87
2. — Mémoire du Gouvernement allemand (31 décembre 1927)	89
2 a. — Annexes au Mémoire du Gouvernement allemand :	
1. — Extraits de la Convention germano-polonaise relative à la Haute-Silésie (15 mai 1922). [Voir n ^o 7, p. 321.]	
2. — Appel du <i>Deutscher Volkstbund</i> de la Silésie polonaise concernant l'admission des enfants aux écoles primaires allemandes de minorité de la voïvodie de Silésie :	

* En anglais seulement.

ANALYTICAL TABLE.

PART I.—PUBLIC SITTINGS:

	Pages
Fourth Public Sitting (March 13th, 1928)	8
Fifth " " (" 15th, ")	11
Sixth " " (" 17th, ")	13
Seventh " " (April 26th, ")	15

PART II.—SPEECHES MADE IN COURT:

1.— Speech by Dr. Budding (Germany), March 13th, 1928:	
Morning sitting	20
Afternoon "	31
2.— Speech by M. Mrozowski (Poland), March 15th, 1928*:	
Morning sitting	43
Afternoon "	58
3.— Reply by Dr. Budding (Germany), March 17th, 1928	
(morning)	68
4.— Rejoinder by M. Mrozowski (Poland), March 17th, 1928	
(afternoon)*	77

PART III.—OTHER DOCUMENTS:

SECTION A.

DOCUMENTS SUBMITTED BY THE PARTIES:

1.—I.—Letter from the German Chargé d'affaires at The Hague to the Registrar of the Court (January 2nd, 1928)*		86
II.— Application instituting proceedings , addressed to the Registry of the Court (January 2nd, 1928)		87
2.— Case of the German Government (December 31st, 1927)		89
2 a.— Annexes to the German Government's Case:		
1.—Extracts from the German-Polish Convention concerning Upper Silesia (May 15th, 1922).		
[See No. 7, p. 321.]		
2.—Appeal by the <i>Deutscher Volksbund</i> of Upper Silesia concerning the admission of children to German minority elementary schools of the Voivodship of Silesia:		

* In French only.

	Pages
Note du Secrétaire général (21 février 1927)	96
I. — Lettre de la délégation polonaise au Secrétaire général (11 février 1927)	97
II. — Appel du <i>Deutscher Volksbund</i> (15 janvier 1927)	97
III. — Observations du Gouvernement polonais sur l'Appel du <i>Deutscher Volksbund</i> du 15 janvier 1927 (18 février 1927)	98
<i>Sous-annexe 1 aux Observations du Gouvernement polonais</i> : Déclaration du voïvode de Silésie (13 janvier 1927)	115
<i>Sous-annexe 2 aux Observations du Gouvernement polonais</i> : Avis émis par le président de la C. M., en date du 15 décembre 1926, dans l'affaire n° 257	116
3. — Rapport de M. Urrutia au Conseil de la Société des Nations (5 mars 1927), sur l'Appel du <i>Deutscher Volksbund</i> du 15 janvier 1927	144
4. — Extrait du procès-verbal de la 44^{me} Session du Conseil de la Société des Nations. — Troisième séance publique (8 mars 1927)	159
5. — <i>Idem.</i> — Septième séance publique (12 mars 1927)	160
6. — Extrait du procès-verbal de la 48^{me} Session du Conseil de la Société des Nations. — Cinquième séance (publique, puis privée — 8 décembre 1927)	166
7. — Circulaire du président du gouvernement d'Oppeln (4 août 1923)	174
8. — Circulaire de la voïvodie de Silésie concernant l'exécution des dispositions de la Convention de Genève, dans l'affaire des écoles minoritaires (1 ^{er} septembre 1923)	176
9. — Article 227 de l' Accord du 24 octobre 1921 entre la Ville libre de Dantzig et la Pologne	178
10. — Avis du président de la C. M. sur la requête du <i>Deutscher Volksbund</i> (15 décembre 1926)	178
11. — <i>Idem.</i> , dans l'affaire de l'école minoritaire de Gieraltowice (12 octobre 1927)	179
12. — Sentence du Tribunal arbitral pour la Haute-Silésie dans l'affaire du docteur en médecine Bruck, de Katowice (15 octobre 1927)	183
13. — I. — Ordonnance du voïvode de Silésie du 29 décembre 1922	184
<i>Sous-annexe A à l'annexe 13 I</i> : Ordonnance du voïvode de Silésie du 21 août 1922 sur	

* En anglais seulement.

ANALYTICAL TABLE

	401
	Pages
Note by the Secretary-General (February 21st, 1927)*	96
I.—Letter from the Polish Delegation to the Secretary-General (February 11th, 1927)*	97
II.—Appeal by the <i>Deutscher Volksbund</i> (January 15th, 1927)	97
III.—Remarks by the Polish Government on the Appeal of the <i>Deutscher Volksbund</i> of January 15th, 1927 (February 18th, 1927)*	98
<i>Sub-Annex 1 to the Polish Government's remarks:</i>	
Declaration by the Voyvode of Silesia (January 13th, 1927)*	115
<i>Sub-Annex 2 to the Polish Government's remarks:</i>	
Opinion by the President of the M. C. in re Affair No. 257 (December 15th, 1926)*	116
3.—Report by M. Urrutia to the Council of the League of Nations (March 5th, 1927), concerning the Appeal of the <i>Deutscher Volksbund</i> of January 15th, 1927	144
4.—Extract from the minutes of the 44th Session of the Council of the League of Nations.—Third public meeting (March 8th, 1927)	159
5.— <i>Idem</i> .—7th public meeting (March 12th, 1927)	160
6.—Extract from the minutes of the 48th Session of the Council of the League of Nations.—Fifth meeting (public and afterwards private—December 8th, 1927)	166
7.—Circular letter from the President of the government of Oppeln (August 4th, 1923)	174
8.—Circular letter from the Voyvodeship of Silesia concerning the carrying out of the provisions of the Geneva Convention in the affair of the minority schools (September 1st, 1923)	176
9.—Article 227 of the Agreement of October 24th, 1921, between the Free City of Danzig and Poland	178
10.—Opinion by the President of the M. C., given on the application of the <i>Deutscher Volksbund</i> (December 15th, 1926)	178
11.— <i>Idem</i> , in the case of the minority school of Gieraltowice (October 12th, 1927)	179
12.—Award of the Upper Silesian Arbitral Tribunal in the affair of Dr. Bruck, physician, of Katowice (October 15th, 1927)	183
13.—I.—Order of the Voyvode of Silesia of December 29th, 1922	184
<i>Sub-Annex A to Annex 13 I:</i> Order of the Voyvode of Silesia of August 21st, 1922, concerning	

* In French only.

	Pages
l'organisation de l'enseignement primaire	186
Annexe à l'article 5 a, 1 et 2	189
<i>Sous-annexe B à l'annexe 13 I</i> : Ordonnance du voïvode de Silésie du 21 août 1922 sur la mise en exécution de l'alinéa 2 de l'arti- cle 114 de la Convention germano-polonaise du 15 mai 1922	190
II. — Ordonnance du voïvode de Silésie du 26 juin 1924	191
14. — Avis du président de la C. M. sur la requête de MM. Jung et consorts (3 janvier 1924)	193
3. — Contre-Mémoire du Gouvernement polonais (17 février 1928)	217
3 a. — Annexes au Contre-Mémoire du Gouvernement polonais :	
1. — Extrait de la Convention germano-polonaise du 15 mai 1922, relative à la Haute-Silésie. [Voir n° 7, p. 321.]	
2. — Procès-verbaux dressés par la police polonaise en Haute-Silésie	225
3. — Procès-verbaux des examens de langue allemande tenus par M. Maurer, expert pédagogique neutre, dans les localités de Wielkie Piekary, le 1er juin 1927	243
4. — Procès-verbaux des examens de langue allemande tenus par M. Maurer, expert pédagogique neutre, à Chwałowice, le 10 juin 1927	259
4. — Réplique du Gouvernement allemand (29 février 1928)	270
4 a. — Annexes à la Réplique du Gouvernement allemand :	
1. — Extraits des procès-verbaux de la onzième Com- mission à Genève :	
I. Première séance (14 février 1922)**	283
II. Deuxième » (15 » »)	286
III. Septième » (22 » »)	288
IV. Onzième » (3 mars »)	288
2. — Extraits de la Convention entre la Pologne et la Ville libre de Dantzig, 9 novembre 1920 (chapitre V, article 33)	290
3. — Extrait de la Convention entre l'Allemagne et la Pologne relative à la Haute-Silésie, 15 mai 1922 (article 73)	290
4. — Avis de M. le président de la C. M. concernant la suspension de l'enseignement à l'école mino- ritaire de Wilcza-Górna (20 décembre 1925)	291

** En français et en allemand.

ANALYTICAL TABLE

402

Pages

the organization of elementary instruction	186
Annex to Article 5 a, 1 and 2	189
<i>Sub-Annex B to Annex 13 I: Order of the Voyvode of Silesia of August 21st, 1922, concern- ing the carrying out of paragraph 2 of Article 114 of the German-Polish Convention of May 15th, 1922</i>	190
II.—Order of the Voyvode of Silesia of June 26th, 1924.	191
14.—Opinion by the President of the M. C. on the application of Jung and others (January 3rd, 1924)	193
3.— Counter-Case of the Polish Government (February 17th, 1928)*	217
3 a.— Annexes to the Polish Government's Counter-Case :	
1.—Extract from the German-Polish Convention of May 15th, 1922, concerning Upper Silesia. [See No. 7, p. 321.]	
2.—Minutes drawn up by the Polish Police in Upper Silesia*	225
3.—Minutes of examinations in the German language conducted by M. Maurer, neutral education expert, in Wielkie Piekary, June 1st, 1927*	243
4.—Minutes of examinations in the German language conducted by M. Maurer, neutral education expert, in Chwałowice, June 10th, 1927	259
4.— Reply of the German Government (February 29th, 1928)	270
4 a.— Annexes to the German Government's Reply :	
1.—Extracts from minutes of the Eleventh Committee at Geneva :	
I. First meeting (February 14th, 1922)**	283
II. Second " (" 15th, ")	286
III. Seventh " (" 22nd, ")	288
IV. Eleventh " (March 3rd, ")	288
2.—Extracts from the Convention between Poland and the Free City of Danzig, November 9th, 1920 (Chapter V, Article 33)	290
3.—Extract from the Convention between Germany and Poland concerning Upper Silesia, May 15th, 1922 (Article 73)	290
4.— Opinion by the President of the M. C. concerning the cessation of instruction at the minority school of Wilcza-Górna (December 20th, 1925)	291

* In French only.

** " " and German.

	Pages
5. — <i>Idem</i> , relativement aux agissements du commandant de la police locale et du bailli et maire de Brzezię (2 décembre 1927)	299
6. — <i>Idem</i> , relativement aux locaux de l'école minoritaire de Brzezinka (14 décembre 1927)	307
5. — Duplique du Gouvernement polonais (10 mars 1928)	312
<i>Annexe 1 au n° 5</i> : Extrait des procès-verbaux de la 19 ^{me} Session du Conseil de la Société des Nations. 7 ^{me} séance (20 juillet 1922).	314
<i>Annexe 2 au n° 5</i> : Extrait des procès-verbaux de la 18 ^{me} Session du Conseil de la Société des Nations. 9 ^{me} séance (16 mai 1922).	315
6. — Avis de M. le président de la C. M. modifiant l'Avis du 3 janvier 1924 et concernant les écoles minoritaires dans l'arrondissement de Lubliniec (30 juin 1924) **	316
7. — Extraits de la Convention de Genève relative à la Haute-Silésie (15 mai 1922)	321
8. — Lettre du président de la C. M. à l'agent d'État polonais auprès de ladite Commission (30 juillet 1926)	332

SECTION B.

ACTES OFFICIELS CONSULTÉS PAR LA COUR
(AUTRES QUE LA CONVENTION DE GENÈVE :)

9. — Extraits de la Convention polono-tchécoslovaque du 29 novembre 1920 *	335
10. — Décision de la Conférence des Ambassadeurs du 20 octobre 1921	340
11. — Accord du 24 octobre 1921 entre la Ville libre de Dantzig et la Pologne relatif aux questions scolaires (article 227, texte allemand, avec annexe)	348
12. — Résolution du Conseil de la Société des Nations et memorandum du Secrétaire général, datés du 16 mai 1922	356
13. — Rapport de M. da Gama et Résolution du Conseil de la Société des Nations, datés du 20 juillet 1922	357
14. — Extraits des procès-verbaux de la 49 ^{me} Session du Conseil de la Société des Nations. — Quatrième séance (7 mars 1928)	359

* En anglais seulement.

** „ français et en allemand.

5.— <i>Idem</i> , concerning the activities of the Commandant of the local Police and the Bailiff and Mayor of Brzezic (December 2nd, 1927)	299
6.— <i>Idem</i> , concerning the buildings of the minority school in Brzezinka (December 14th, 1927)	307
5.— Rejoinder of the Polish Government (March 10th, 1928)*	312
<i>Annex 1 to No. 5</i> : Extract from the minutes of the 19th Session of the Council of the League of Nations. 7th meeting (July 20th, 1922)*	314
<i>Annex 2 to No. 5</i> : Extract from the minutes of 18th Session of the League of Nations. 9th meeting (May 16th, 1922)*	315
6.— Opinion by the President of the M. C. modifying the Opinion of January 3rd, 1924, in regard to the minority schools in the district of Lubliniec (June 30th, 1924)**	316
7.—Extracts from the Geneva Convention concerning Upper Silesia (May 15th, 1922)	321
8.—Letter from the President of the M. C. to the Agent of the Polish State with that Commission (July 30th, 1926)*	332

SECTION B.

OFFICIAL DOCUMENTS CONSULTED BY THE COURT
(OTHER THAN THE GENEVA CONVENTION):

9.—Extracts from the Polish-Czechoslovak Convention, November 29th, 1920	335
10.—Decision of the Ambassadors' Conference, October 20th, 1921*	340
11.—Agreement of October 24th, 1921, between the Free City of Danzig and Poland, concerning educational matters (Article 227, German text, with Annex)	348
12.—Resolution of the Council of the League of Nations and Memorandum by the Secretary-General, May 16th, 1922	356
13.—Report by M. da Gama and Resolution of the Council of the League of Nations, July 20th, 1922	357
14.—Extracts from minutes of the 49th Session of the Council of the League of Nations.—4th meeting (March 7th, 1928)	359

* In French only.

** " " and German.

QUATRIÈME PARTIE. — CORRESPONDANCE :

	Pages
1. — Le chargé d'affaires d'Allemagne à La Haye au Greffier (2 janvier 1928)	364
2. — <i>Idem</i> (3 janvier 1928)	364
3. — Le Greffier au chargé d'affaires d'Allemagne à La Haye (3 janvier 1928)	365
4. — Le Greffier au ministre de Pologne à La Haye (3 janvier 1928).	366
5. — Le Greffier au commissaire du peuple aux Affaires étrangères de l'Union des républiques socialistes sovié- tiques russes (5 janvier 1928)	368
6. — Le chargé d'affaires d'Allemagne à La Haye au Greffier (7 janvier 1928)	369
7. — Le Greffier au chargé d'affaires d'Allemagne à La Haye (7 janvier 1928)	369
8. — Le Greffier au ministre de Pologne à La Haye (7 janvier 1928).	370
9. — Le Greffier au chargé d'affaires d'Allemagne à La Haye (7 janvier 1928)	371
10. — Le Greffier au Secrétaire général de la Société des Nations (7 janvier 1928)*	371
11. — Le chargé d'affaires d'Allemagne à La Haye au Greffier (10 janvier 1928)	372
12. — Le Greffier au ministre de Pologne à La Haye (10 janvier 1928).	372
13. — Le chargé d'affaires d'Allemagne à La Haye au Greffier (13 janvier 1928)	373
14. — Le Greffier au ministre de Pologne à La Haye (13 janvier 1928).	373
15. — Le Greffier à M. Schücking, juge national allemand (14 janvier 1928)	374
16. — Le chargé d'affaires d'Allemagne à La Haye au Greffier (3 février 1928).	375
17. — Le ministre de Pologne à La Haye au Greffier (3 février 1928).	375
18. — Le Greffier au ministre de Pologne à La Haye (3 février 1928).	376
19. — Le Greffier à l'agent du Gouvernement allemand (4 février 1928).	376

* En anglais seulement.

PART IV.—CORRESPONDENCE :

	Pages
1.—The German Chargé d'affaires at The Hague to the Registrar (January 2nd, 1928)*	364
2.— <i>Idem</i> (January 3rd, 1928)*	364
3.—The Registrar to the German Chargé d'affaires at The Hague (January 3rd, 1928)*	365
4.—The Registrar to the Polish Minister at The Hague (January 3rd, 1928)*	366
5.—The Registrar to the People's Commissary for Foreign Affairs of the Federative Republic of the Russian Soviets (January 5th, 1928)*	368
6.—The German Chargé d'affaires at The Hague to the Registrar (January 7th, 1928)*	369
7.—The Registrar to the German Chargé d'affaires at The Hague (January 7th, 1928)*	369
8.—The Registrar to the Polish Minister at The Hague (January 7th, 1928)*	370
9.—The Registrar to the German Chargé d'affaires at The Hague (January 7th, 1928)*	371
10.—The Registrar to the Secretary-General of the League of Nations (January 7th, 1928).	371
11.—The German Chargé d'affaires at The Hague to the Registrar (January 10th, 1928)*	372
12.—The Registrar to the Polish Minister at The Hague (January 10th, 1928)*	372
13.—The German Chargé d'affaires at The Hague to the Registrar (January 13th, 1928)*	373
14.—The Registrar to the Polish Minister at The Hague (January 13th, 1928)*	373
15.—The Registrar to M. Schücking, German National Judge (January 14th, 1928)*	374
16.—The German Chargé d'affaires at The Hague to the Registrar (February 3rd, 1928)*	375
17.—The Polish Minister at The Hague to the Registrar (February 3rd, 1928)*	375
18.—The Registrar to the Polish Minister at The Hague (February 3rd, 1928)*	376
19.—The Registrar to the German Agent (February 4th, 1928)*	376

* In French only.

	Pages
20. — Le ministre de Pologne à La Haye au Greffier (10 février 1928).	377
21. — Le Greffier à l'agent du Gouvernement allemand (11 février 1928)	378
22. — Le Greffier à M. le comte Rostworowski, juge national polonais (11 février 1928)	378
23. — Le ministre de Pologne à La Haye au Greffier (19 février 1928).	379
24. — <i>Idem</i> (20 février 1928)	380
25. — Le Greffier au ministre de Pologne à La Haye (20 février 1928).	380
26. — Le Greffier à l'agent du Gouvernement allemand (20 février 1928).	381
27. — <i>Idem</i> (21 février 1928)	382
28. — <i>Idem</i> (22 « »)	382
29. — Le Greffier à l'agent du Gouvernement polonais (22 février 1928).	383
30. — La Légation de Pologne à La Haye au Greffier (25 février 1928).	384
31. — Le Greffier à l'agent du Gouvernement allemand (27 février 1928).	384
32. — Le chargé d'affaires d'Allemagne à La Haye au Greffier (1 ^{er} mars 1928).	384
33. — Le Greffier à l'agent du Gouvernement polonais (1 ^{er} mars 1928).	385
34. — Le Greffier à l'agent du Gouvernement allemand (1 ^{er} mars 1928).	385
35. — Le chargé d'affaires d'Allemagne à La Haye au Greffier (5 mars 1928)	386
36. — <i>Idem</i> (8 mars 1928)	386
37. — Le Greffier à l'agent du Gouvernement polonais (8 mars 1928).	387
38. — Le ministre de Pologne à La Haye au Greffier (10 mars 1928)	387
39. — Le Greffier à l'agent du Gouvernement allemand (10 mars 1928).	388
40. — Le Greffier à l'agent du Gouvernement polonais (10 mars 1928)	388

* En anglais seulement.

ANALYTICAL TABLE

405

Pages

20.—The Polish Minister at The Hague to the Registrar (February 10th, 1928)*	377
21.—The Registrar to the German Agent (February 11th, 1928)*	378
22.—The Registrar to Count Rostworowski, Polish National Judge (February 11th, 1928)*	378
23.—The Polish Minister at The Hague to the Registrar (February 19th, 1928)*	379
24.— <i>Idem</i> (February 20th, 1928)*	380
25.—The Registrar to the Polish Minister at The Hague (February 20th, 1928)*	380
26.—The Registrar to the German Agent (February 20th, 1928)*	381
27.— <i>Idem</i> (February 21st, 1928)*	382
28.— <i>Idem</i> (, , 22nd, , ,)*	382
29.—The Registrar to the Polish Agent (February 22nd, 1928)*	383
30.—The Polish Legation at The Hague to the Registrar (February 25th, 1928)*	384
31.—The Registrar to the German Agent (February 27th, 1928)*	384
32.—The German Chargé d'affaires at The Hague to the Registrar (March 1st, 1928)*	384
33.—The Registrar to the Polish Agent (March 1st, 1928)*	385
34.—The Registrar to the German Agent (March 1st, 1928)* . . .	385
35.—The German Chargé d'affaires at The Hague to the Registrar (March 5th, 1928)*	386
36.— <i>Idem</i> (March 8th, 1928)*	386
37.—The Registrar to the Polish Agent (March 8th, 1928)* . . .	387
38.—The Polish Minister at The Hague to the Registrar (March 10th, 1928)*	387
39.—The Registrar to the German Agent (March 10th, 1928)* .	388
40.—The Registrar to the Polish Agent (March 10th, 1928)* . . .	388

* In French only.

	Pages
41. — Le Greffier à l'agent du Gouvernement allemand (12 mars 1928).	388
42. — <i>Idem</i> (13 mars 1928)	389
43. — <i>Idem</i> (» » »)	389
44. — Le Greffier à l'agent du Gouvernement polonais (15 mars 1928).	390
45. — Le Greffier à l'agent du Gouvernement allemand (15 mars 1928).	391
46. — Le Greffier à l'agent du Gouvernement polonais (16 mars 1928).	391
47. — Le Greffier à l'agent du Gouvernement allemand (16 mars 1928).	392
48. — L'agent du Gouvernement polonais au Greffier (19 mars 1928)	392
49. — <i>Idem</i> (20 mars 1928)	392
50. — Le Greffier à l'agent du Gouvernement polonais (19 avril 1928).	393
51. — <i>Idem</i> (21 avril 1928)	393
52. — Le Greffier à l'agent du Gouvernement allemand (26 avril 1928).	394
53. — Le Greffier au Secrétaire général de la Société des Nations (26 avril 1928)	394
54. — Le Greffier au ministre des Affaires étrangères du Gouvernement de l'Afghanistan (26 avril 1928)*	395

ANNEXE A LA QUATRIÈME PARTIE

ORDONNANCES RENDUES PAR LA COUR :

1. — Ordonnance rendue à la date du 3 février 1928	396
2. — » » » » » » 21 » »	397

* En anglais seulement.

ANALYTICAL TABLE

406

Pages

41.—The Registrar to the German Agent (March 12th, 1928)*	388
42.— <i>Idem</i> (March 13th, 1928)*	389
43.— <i>Idem</i> („ „ „)*	389
44.—The Registrar to the Polish Agent (March 15th, 1928)*	390
45.—The Registrar to the German Agent (March 15th, 1928)*	391
46.—The Registrar to the Polish Agent (March 16th, 1928)*	391
47.—The Registrar to the German Agent (March 16th, 1928)*	392
48.—The Polish Agent to the Registrar (March 19th, 1928)*	392
49.— <i>Idem</i> (March 20th, 1928)*	392
50.—The Registrar to the Polish Agent (April 19th, 1928)*	393
51.— <i>Idem</i> (April 21st, 1928)*	393
52.—The Registrar to the German Agent (April 26th, 1928)*	394
53.—The Registrar to the Secretary-General of the League of Nations (April 26th, 1928)*	394
54.—The Registrar to the Foreign Minister of the Government of Afghanistan (April 26th, 1928)*	395

ANNEX TO PART IV.

ORDERS MADE BY THE COURT:

1.—Order made on February 3rd, 1928	396
2.— „ „ „ „ 21st, „	397

* In French only.